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REQUERIMENTO Nº 00949/2013
 

Requer  informações  a  respeito  da 
maquina  tipo  Draga,  localizada  às 
margens do Ribeirão dos Toledos. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que uma moradora do Jardim Conceição vem 
questionando frequentemente este vereador, a respeito da Draga localizada às 
margens do Ribeirão dos Toledos;

CONSIDERANDO que, vários moradores alegam que a máquina 
em  questão,  permanece  mais  tempo  parada  que  trabalhando,  inclusive 
apresentam fotos; 

CONSIDERANDO  que  em  caso  do  equipamento  haver  sido 
adquirido  em  consignação,  a  locação  transcorre  estado  a  máquina  em 
atividade ou não;

CONSIDERANDO  que,  verificando-se  o  trecho  de  serviços 
efetuados,  o  tempo que  a  Draga  permanece  ás  margens  do  Ribeirão  dos 
Toledos,  subentende-se  que,  realmente  muito  pouco  foi  realizado  até  o 
momento;

CONSIDERANDO que vivemos o melhor  período  do ano para 
desenvolvimento dessa atividade,  ou seja, o volume de chuvas é reduzido, 
propiciando o bom andamento do serviço.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Procede a informação que a Draga foi locada ao Município?

2º) Se positiva a resposta do item anterior, quando? Qual Valor e 
até quando? 
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3º) Se adquirida em regime de consignação, o equipamento em 
funcionamento  ou  não,  tem a  respectiva  cobrança  mensal.  Assim  como a 
Administração explica o tempo que o equipamento permanece parado?

4º) Existe algum contrato de locação, arrendamento ou similar? 
Favor encaminhar cópia.

5º) Demais informações que julgar pertinente.

Justificativa:

Moradores  do  Jardim  Conceição  alegam  preocupação  com  a 
chegada das chuvas, temem pelas suas casas invadidas novamente, sendo 
que a Draga, tão necessária aos serviços a serem realizados, está  parada.  
Alguns  tiram fotos,  outros  dizem filmar  e  ameaçam enviar  aos  telejornais, 
portanto este vereador resolveu por bem elaborar o presente requerimento.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de agosto de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


